

15.02

Abgeordneter Christian Hafenecker, MA (FPÖ) (zur Geschäftsbehandlung): Herr Präsident! Werte Kollegen! Ich kann mich den Ausführungen von Kollegen Kucher nur anschließen. Es ist unglaublich, dass man bei einem derartigen Skandal wieder einmal Staatssekretärin Plakolm hierherschickt, die wieder einmal die ganze Suppe auslöffeln muss, die von dieser türkisen Partie ursprünglich verschuldet worden ist. (*Widerspruch bei der ÖVP. – Abg. Gerstl: Was ist der Skandal?*) – Sehr geehrte Damen und Herren, Sie brauchen nicht zu stöhnen, sondern Sie müssen einmal dem Steuerzahler erklären, wie er dazu kommt, 150 Millionen Euro für Ihre Parteifreunde in den Sand zu setzen. Es ist eine verdammte Pflicht des Herrn Bundeskanzlers, dass er hier erscheint und Rede und Antwort steht! (*Beifall bei FPÖ und SPÖ.*)

15.02